# 幸せ実感調査隊かわら版

[vol. 9]

## 「第9回ながくて幸せ実感調査隊ミーティング」を開催

市が目指す市民一人ひとりの幸福度が高いまちに向けて、『ながくて幸せ実感調査隊』の第9回ミーティングを開催しました(平成26年7月4日)。新しいまちのかたちづくりの初期段階を担った幸せ実感調査隊の活動の振り返りを行いました。







第9回のミーティングでは、ながくて幸せ実感調査隊活動の振り返りとして、ながくて幸せ実感調査隊が取り組んだ、長久手方式による新たな手法での市民の行政参画の経緯や、ながくて幸せ実感アンケートの調査票作成、アンケートの集計結果分析等の活動内容、今後の展開に向けたメンバーの思いなどをワークシートにまとめました。



◆やってみてよかったことや意義があると感じたこと・・水色の付箋

#### ●あまりよくなかったと感じたことや改善点・・赤色の付箋

#### 【積極的・協力的】

- ・参加メンバーが積極的で協力度が思った以上に高く良かった。 【進め方Good】
- ニックネームで呼び合うこと。
- ・住民の方々と接する機会が出来たのが良かった。

#### 【宿題少なくてGood】

- ・宿題があまりなくて良かった。
- ・事務局からの宿題に取り組む他の方の姿勢は刺激になった。

### 【もっと宿題を】

- ・各個人の負担が増えるが宿題を増やしてMTでは意見交換を! 【進め方に一言】
- ・グループワークの場合、発言力のある方の考え方に流されがち なので、テーブルにファシリテータ的な人がいると良かった。

#### 【第 10 回ミーティング(予定)について】

「幸せ実感アンケート調査」の調査結果をどう今後に活かしていくか。 調査結果から見えてくる長久手の現在と将来の姿に対する、課題やアイデアを引き出しまとめる予定です。